

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI  
1.00 peso / Edición 1718

# La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



## “¡SÍ PODEMOS!”

**ASÍ REITERÓ MIGUEL DÍAZ-CANEL BERMÚDEZ, PRIMER SECRETARIO DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO, EN EL PLENO EXTRAORDINARIO DEL COMITÉ PROVINCIAL DE GRANMA, QUE SESIONÓ, ESTE JUEVES, EN MANZANILLO**

Por DENIA FLEITAS ROSALES  
Fotos RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

“El momento es difícil, pero no es insuperable”, afirmó, en Manzanillo, el Primer Secretario del Comité Central del Partido, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, quien encabezó, este jueves, un pleno extraordinario del Comité Provincial de la organización en Granma.

La cita, presidida, también, por Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político, y Yudelkis Ortiz Barceló, principal dirigente granmense, tuvo el propósito de examinar la atención a los señalamientos y recomendaciones de la máxima dirección del país en las visitas realizadas este año, a cinco municipios.

“Sí podemos salir, una vez más, trabajando con inteligencia, creatividad y controlando, para llegar a soluciones”, aseveró, desde el conocimiento de experiencias positivas en el territorio.

“El bloqueo de los Estados Unidos no nos puede impedir hacer”, en medio de la situación más compleja a la que se enfrenta el país, Granma logró sembrar más, tener un poco más de viandas y hortalizas, comenzar el curso escolar, disminuir el déficit presupuestario...”, reflexionó el Presidente de la República.

Los buenos niveles de control, organización del trabajo y exigencia, deben reflejarse, por ejemplo, en mayor disponibilidad de alimentos, precios justos, servicios de más calidad, embellecimiento de las comunidades, mejor atención a personas vulnerables, disminución de las desigualdades sociales e incremento de la producción nacional, insistió Díaz-Canel.

En los debates, efectuados en la Universidad de Ciencias Médicas Celia Sánchez Manduley, el Mandatario exhortó a dar respuestas revolucionarias, consecuentes con la implementación del programa de estabilización macroeconómica, el fortalecimiento de las relaciones entre los sectores estatal y no estatal, y el enfrentamiento a la corrupción.

Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria del Partido en Granma, expuso el comportamiento de asuntos medulares en el funcionamiento de la organización política.

Mencionó el avance en la construcción de los cuatro parques fotovoltaicos que se erigen en el territorio, los cuales aportarán, de conjunto, 88 MW; la estabilidad de la situación higiénico-epidemiológica, y el seguimiento a la producción de alimentos, que ha estado en el centro de la labor, y se constatan avances en la acuicultura, que produce 166 millones 200 mil larvas, para el 128 por ciento de lo planificado; también, la siembra de viandas y hortalizas en la campaña de primavera, que llegó al 111 por ciento de las áreas previstas, incluyendo la plantación de más de tres mil 600 hectáreas de yuca, boniato y plátano.

Sin embargo, debe insistirse en ampliar la siembra de malanga y ñame, como advirtió Díaz-Canel.

Morales Ojeda, también secretario de Organización del Comité Central, se refirió a muchos ejemplos en la provincia demostrativos de lo que se puede lograr, si nos organizamos mejor, y exhortó a preparar un gran programa de trabajo por el aniversario 66 de la Revolución.

(CONTINÚA EN PÁGINA 8)

## Llaman a intensificar las acciones en la tercera etapa de trabajo

Un llamado a la unidad y al combate en pro de impulsar la producción, de manera especial la de alimentos, y arreciar el enfrentamiento a los precios abusivos, las ilegalidades y la corrupción, formuló, en Bayamo, Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria del Partido en Granma.

Este lunes, al presentar la tercera etapa de trabajo del año, la cual concluirá el 10 de octubre próximo, la máxima dirigente política de Granma orientó asignar en cada lugar tareas y metas, realizar análisis rigurosos de la situación e impulsar la creatividad.

La principal dirigente del territorio subrayó entre las prioridades fortalecer la defensa, impulsar la eficiencia económica y el desarrollo local.

Ortiz Barceló puntualizó que es preciso arreciar el enfrentamiento a toda manifestación contraria a los principios de la Revolución, tanto en espacios físicos como digitales, y destacó como misión principal de los cuadros a todos los niveles, la de trabajar duro, en favor del pueblo.

Asimismo, llamó a acrecentar las acciones de higienización en ciudades, poblados y comunidades, aplicando alternativas ante el déficit de combustibles; a realizar un provechoso proceso de rendición de cuentas de los delegados del Poder Popular a sus electores, del 20 de septiembre al 15 de noviembre, y a respaldar a los CDR para esperar, con júbilo, el 28 de Septiembre, aniversario 64 de la organización.

También, exhortó a reanimar los sitios y monumentos históricos, en ocasión del aniversario 156 del inicio de la lucha por la independencia nacional, el 10 de octubre de 1868.

Igualmente, resaltó la necesidad de concluir en la fecha prevista, este año, el montaje de tres parques de generación eléctrica a partir de paneles solares, los cuales se construyen en Bayamo, Manzanillo y Niquero.

La nueva etapa de trabajo en Granma forma parte de la jornada de esfuerzo decisivo a la que convocó Ortiz Barceló, en nombre del Partido en Granma, el 2 de diciembre del pasado año, en Las Coloradas.

EUGENIO PÉREZ  
ALMARALES y  
YOENIS POMPA SILVA

Escanee el código para oír la síntesis del discurso:



